



Excmo. Ayuntamiento de Santander



Grupo Municipal Regionalista

El PRC de Santander solicita que la fachada del Ayuntamiento se ilumine con los colores de Cantabria el Día de las Instituciones

Felipe Piña señala que a lo largo del año se conmemoran otros acontecimientos de la misma manera, “algunos con escasa vinculación con la ciudad de Santander”

Santander, 14 de julio de 2023

El Grupo Municipal Regionalista el Ayuntamiento de Santander ha solicitado que la fachada del Ayuntamiento de la ciudad se ilumine el próximo 28 de julio con los colores de la bandera de Cantabria con motivo del Día de las Instituciones.

El portavoz municipal, Felipe Piña, considera “lógico y razonable” que el edificio consistorial del principal ayuntamiento de la región “luzca los colores de la bandera autonómica en un día tan señalado para todos los cántabros” y ha señalado que el Ayuntamiento ha realizado esta proyección en más de 100 ocasiones en los últimos años para conmemoran otros acontecimientos, “algunos con escasa vinculación con la ciudad de Santander”.

También ha recordado que “no es la primera vez” que los regionalistas realizan esta petición y ha vuelto a solicitar a través de un escrito la proyección de los colores blanco y rojo “en conmemoración de un día tan especial para Cantabria y, en particular, para los santanderinos”.